



高等部 前期校内・産業現場実習



6月17日（月）から2週間、実習がありました。今年度は2・3年生は全員が2週間の現場実習、1年生は校内実習を行いました。

1年生

校内班として、午前中は全員で畑や花壇の草取り、野菜の収穫、校内の清掃等の身体を動かす作業をし、午後はトマトパックのシール貼り班を行う班と陶芸作業を行う班に分かれて活動しました。働くために必要となる挨拶・返事・報告などの基本的な態度や、長時間働き続ける集中力や大変さを学び、有意義な2週間となりました。



2年生

2年生はエクセルシオール、朋友館、蒼、住田フーズ、青松館、アップルで実習してきました。初めての現場実習ということで不安や緊張もありましたが、生徒一人一人が自分自身の成果と課題を把握し、自分に合った仕事は何かを考えるきっかけとなりました。今回の経験を生かして後期実習に繋がられるように、日々の学校生活や作業学習にしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。



3年生

3年生はホープガーデン気仙沼、わらび学園、緑生園、遠野コロニー、せせらぎ、アップルで実習をさせていただきました。2週間の充実した実習を終え、報告会では卒業後も今回お世話になった実習先でがんばりたいという思いをみんな堂々と発表していました。

